

## 校長通信②

### 副学籍校交流 ～運動会参加～

16日は、下伊那郡内の複数の小学校で運動会があり、複数の児童が参加してきました。応援や競技種目への出場など参加の仕方はいずれですが、見学させていただいた学校では学年を超えていろいろな友だちから声をかけられている姿を見ることができました。

かけっこに参加した児童は、テントから移動する時は、友だちが声をかけてくれて集合場所まで移動し、スタート前まではお母さんも一緒にいましたが、名前を呼ばれると礼をして一人でスタートラインに立ち、笛が鳴ったと同時にスタートし、ゴールまで精いっぱい力を発揮して走り切ることができました。練習の参加回数が限られている中で周りの友だちの様子を見て、走る姿に頼もしさを感じました。

名前を呼ばれたので礼をしました



一斉にスタート



全校リレーの前に声をかけてくれた友だちもいました。



みんなと一緒に全校校歌ダンスに参加！リズムに乗って旗を振れました。

もう一つの学校では、児童席から友だちの活躍を一生懸命応援する形で参加をしていましたが、学年関係なくいろいろな友だちが声をかけに来ていて、参加した児童も楽しそうでした。最後の種目の全校校歌ダンスでは先生が旗を持ってきに来て座席の一番前に席を移動してみんなと一緒に旗を振って

ダンスに参加しました。ダンスに参加した後の表情はとてにこやかにいろいろな形で参加ができたことへの満足感が伝わってきました。

運動会などの行事への参加だけでなく、朝の会や学級レクなどの授業への参加、地区行事への参加など、副学籍校交流は様々な形で行われています。交流を通して一緒に地域に住む飯田養護学校の友だちのことを知ってもらおうとともに、小さな頃からこういった自然なかかわりができてくることで誰もが過ごしやすい地域になっていくことにつながればと思います。